



Nackenheimer Mitteilungen

772 1200
Jahre 1972

Nackenheim
17. 8. 73



Aus unserer Gemeinde

Aufnahme der Schulneulinge

Im Film- und Feierraum der Carl Zuckmayer Schule wagten vierundfünfzig Jungen und Mädchen den ersten Schritt in einen neuen Lebensabschnitt. Dabei überwiegten bei der Aufnahme die Mädchen. Bürgermeister Günther Ollig, der den Schulneulingen zur Sicherheit auf dem Weg von und zur Schule gelbe Mützen sowie Kopftücher in grellen Farben übergab, betonte, man könne nicht oft genug auf die großen Gefahren im Straßenverkehr hinweisen. Gerade die jüngsten Schulbesucher seien besonders gefährdet. Das Ortsobhaupt bat die Eltern, ihre Kinder in den ersten Tagen auf dem Schulweg zu begleiten. Sie sollten die Bundesstraße 9 nur auf den dafür vorgesehenen Stellen überqueren. Eine große Gefahr bildeten auch die zahlreichen schienengleichen Überwege. Oft würden die Bahnbediensteten melden, daß Kinder die geschlossenen Schranken überkletterten. Dies sei ein überaus gefährliches Spiel. Rektor Willibald Ehret, der zuvor die Eltern mit den Kindern herzlich willkommen hieß, wies daraufhin, daß die Eltern ihre Kinder bei ihren Schularbeiten nicht alleine lassen sollten. Auch ausreichender Schlaf gehöre dazu, damit die Kinder im Unterricht leistungsfähig seien. Die Lehrerschaft stünde außerdem zu Fragen der Eltern bereit. Wich-

tig sei es, daß sich die Kinder in die Gemeinschaft einordnen würden. Zur Sicherheit auf dem Schulweg sollten die Eltern ihre Kinder genau auf die vielgefältigen Gefahren hinweisen. In der würdigen Feierstunde brachten Schulkinder lustige Spiele für die neuen ABC-Schützen.